

朔風

発行・編集

能代工業高校 広報部

住所：秋田県能代市盤若町 3-1

電話：0185-52-4148

URL：http://www.noshitech-h.akita-pref.ed.jp

始業式



4/6（月），はじめに校長先生の着任式が行われ，続いて新しく赴任した10名の先生方の新任式，そして1学期の始業式が行われました。始業式の式辞で山田浩充校長先生は「新たなことに挑戦し，自分の中に潜在する能力を呼び起こそう」と述べられました。

入学式

入学許可につき，式辞で山田浩充校長先生は「現在秋田県では，ふるさと秋田を支え，世界に羽ばたく自立した人材の育成を目指している。新入生のみなさんには，これまでの輝かしい本校の伝統を踏まえ，新しい理想の実現に向け，自らの価値を高め，個性や能力を最大限に発揮し，この地域に，そして世界に貢献できる人間として大きく羽ばたいてほしい。また，平和に暮らせることの幸せに感謝の気持ちを持ってほしい。漫然と生活するのではなく，何を学び，何を行うか，一日をどう過ごすか，どう生きるかについて真剣に考えなければならない。校歌の一節にもある“雄志凜たる”姿こそ，本校生徒の理想とすべき姿である。未来への羽ばたきの基礎を培う充実した日々を送ってほしい。みなさんが本校の校是である“和衷勤労”の精神の下，高い志を掲げて努力し続け，仲間と共に切磋琢磨し，誇り高い生徒であることに期待している」と述べられました。



続いて，来賓を代表して石嶋勝比古PTA会長が「高校生活の3年間は約千日あり，その一日をジグソーパズルの1ピースに置き換えると，日々の過ごし方によっては思いのピースが埋まらず，モザイク混じりの絵となり，残念な高校生活になりかねない。一日一日を大切に過ごし，一人ひとりが思い描く1000ピースのパズルをしっかりと仕上げてください」と祝辞を述べられました。

新入生の代表生徒は「本日，入学を許可された私たちは，能工生として誇りを持ち，校則に従い，生徒としての本分を尽くし，学業に専念することを誓います」と宣誓をしました。その後，恒例により，本校運動部有志による能工合唱団（仮称）が本校校歌を新入生に披露しました。



着こなしセミナー

4/8（水）に新入生を対象とした「着こなしセミナー」が行われました。日本メンモウ（株）の小笠原真紀氏を講師に招き，制服の正しい着こなし方について講話をしていただきました。

「首回り，胸元をきちんとすることで第一印象がアップする。シャツは第二の皮膚，いつも清潔にすること」など制服着用時のマナーについて分かりやすく説明して下さいました。



歓迎会

4/9（木）に新入生歓迎会が行われました。生徒会長からの歓迎のことばにつづき、先輩方がそれぞれの科の特徴を説明し、お互いに挨拶を交わしました。



校歌練習

4/14（火）～16（木）に新入生の校歌練習が行われました。初日、二日目は運動部の先輩方が指導にあたり、最終日は全校生徒で声高らかに校歌を合唱しました。



部活動激励会

4/22（水）に部活動激励会が行われました。校内の部活動等に所属する生徒が体育館に入場し、運動部は5/8（金）から始まる県北総体に向けての決意表明をしました。文化部は1年間の活動目標などを発表しました。



硬式野球部



バスケットボール部



軟式野球部



卓球部



ラグビー部



陸上競技・駅伝部



ソフトテニス部



剣道部



ウェイトリフティング部



山岳部



テニス部



美術部



園芸部



吹奏楽部



写真部



図書部



電気部



JRC同好会



機械クラブ



全体